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D
espués de una temporada nefasta, donde se
sucedieron de manera casi sucesiva situaciones
que alarmaron y preocuparon a la familia valen-
cianista, el club parece haber reencontrado su
rumbo y la normalidad que necesita para no

dejar de crecer.
La llegada de Vicente Soriano a la presidencia y de Fer-
nándo Gómez a la vicepresidencia y responsable del
área deportiva, han devuelto la calma perdida. En el
poco tiempo que llevan al frente de la entidad ya han
demostrado algo muy importante: que cumplen lo que
prometen. Y el primer ejemplo es la continuidad de Villa
y Silva en el equipo. Desoyendo cantos de sirena y bai-
les de cifras que mareaban, ambos continúan en la plan-
tilla y renovados.
Otro aspecto importante desde la llegada de los nuevos
gestores es la recuperación del respeto que se había
perdido al VCF. Ahora se habla de futuro, de jugadores,
de estadio nuevo, pero se hace con los pies en el sue-
lo, con seriedad. 

Se puso fin a la triste decisión de apartar a tres juga-
dores emblemáticos y se les recuperó para que sigan
siendo ejemplo de entrega y sacrificio como demostra-
ron en el pasado (Cañizares optó por irse). Atendiendo
a la difícil situación económica del club, no se fichó por
fichar ni se atendieron peticiones desorbitadas de
aumentos. También se recuperó a directivos válidos que
habían sido reemplazados por personajes que demos-
traron no estar preparados ni tener la _ experience_
necesaria.

Pero lo más importante es que se ha recuperado el
espíritu che. La unión entre club, jugadores y afición que
tan buenos resultados dio hace pocos años es ahora
una realidad. Y es esta comunión entre todos los valen-
cianistas la que nos llevará a conseguir los objetivos que
soñamos.

Nuestra única mirada al pasado es para reconocer
todo lo que se hizo mal para que no vuelva a repetirse,
para que nunca más vivamos lo que nos tocó vivir la
pasada temporada.

Como siempre, la Agrupación de Peñas estará apo-
yando sin reservas, advirtiendo cuando creamos que
algo no va bien y criticando cuando sea necesario, pero
siempre poniendo nuestros colores por encima de todo
y de todos. Desde la Agrupación deseamos que este
regreso a la normalidad se afiance día a día y se reto-
me el camino que nunca debió abandonarse.

¡¡AAmmuunntt!!Jaume PPart
President AAgrupació dde PPentes VValencianistes

REGRESO 
A LA NORMALIDAD

EDITORIAL
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TT
ras el convulso año que vivió y
sufrió el valencianismo en la
temporada anterior, la presen-
tación del Valencia CF para la
presente temporada sirvió

para pasar página, aunar esfuerzos
de cara a una nueva etapa que se
presenta renovada y recuperar las ilu-
siones de una afición que nunca falla.

La ausencia de fichajes dirigió las
miradas hacia el nuevo técnico, Unai
Emery y hacia los dos jugadores que
se han convertido en los pilares del
nuevo Valencia: Silva y Villa. También
Albelda, recuperado tras el esper-
péntico papel que le obligó a jugar el
nefasto Koeman, recibió más aplau-
sos que pitos en su  ingreso al campo.

La Unión Musical de Tavernes de
la Valldigna y de Soneja fueron las
encargadas de poner la música de
ambientación al acto oficial de pre-
sentación, y  ambas acompañaron a
Vicente Seguí en el momento en el
que sonó el himno de la Comunitat en
Mestalla.

Tras la salido de jugadores y cuer-
po técnico, llegó el momento más
emotivo de la noche. El club y toda la
afición agradecieron a Voro el gran

trabajo que realizó cuando tuvo que
hacerse cargo de la plantilla en los
últimos partidos de la pasada tempo-
rada y cuando la amenaza del des-
censo se cernía sobre el equipo.
Entre la ovación del público, Voro
recibió de manos del presidente
Vicente Soriano la insignia de oro y
brillantes de la entidad como recono-
cimiento a su labor, su entrega y su
acierto en aquellos dias convulsos.

TRROOFFEEOO NAARRAANNJJAA

El partido que se jugó a continua-
ción ante el Vitesse holandés no tuvo
historia, pero se notó la mano de
Emery. El Trofeo Naranja dejó como
saldo final la primera victoria de la
temporada y la imagen de un equipo
ordenado.

Tras el primer gol del Vitesse con
un disparo de Prijor que sorprendió a
la defensa sique Guaita pudiera hacer
nada, llegaron los goles ches. Miguel,
tras pase de Baraja logró el empate y
Silva, por dos veces,  dejaron el mar-
cador final 3-1 para los locales y el
nuevo trofeo en las vitrinas del club.

PRESENTACIÓN TEMPORADA 2008-09 · TROFEO NARANJA

ILUSIONES RENOVADAS

PAALLMMAARRÉÉSS TRROOFFEEOO NAARRAANNJJAA

1959 SANTOS FC
1961 VALENCIA CF
1962 VALENCIA CF

1964 CR FLAMENGO

1970 VALENCIA CF
1972 FC BAYERN MÜNCHEN

1973 FK CRVENA ZVEZDA

1974 PSV EINDHOVEN

1975 VALENCIA CF
1976 CSKA SOFIA

1977 B. MÖNCHENGLADBACH

1978 VALENCIA CF
1979 VALENCIA CF
1980 VALENCIA CF
1981 HUNGARY XI

1982 FC KAISERSLAUTERN

1983 VALENCIA CF
1984 VALENCIA CF

1985 CA BOCA JUNIORS

1986 CR FLAMENGO

1987 FC BARCELONA

1988 VALENCIA CF
1989 VALENCIA CF

1990 REAL MADRID CF
1991 VALENCIA CF

1992 DINAMO MOSKVA

1993 VALENCIA CF
1994 VALENCIA CF

1995 ATLÉTICO DE MADRID

1996 VALENCIA CF
1997 SE PALMEIRAS

1998 VALENCIA CF
2000 PARMA A

2001 VALENCIA CF
2002 VALENCIA CF

2003 REAL MADRID CF
2005 UDINESE CALCIO

2006 VALENCIA CF
2007 PARMA AC

2008 VALENCIA CF
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CARTA DEL PRESIDENTE DEL VCF

V alencianistas, a través de esta publicación,
quiero daros las gracias por todo el apoyo y áni-
mo que día tras día entregáis a este club. Ahora
más que nunca, cuando la entidad tiene una
estabilidad social plena e inicia una nueva eta-

pa, necesitamos vuestro apoyo para hacer este club
más grande si cabe; para que Mestalla no sólo esté lle-
no, sino que ruja con fervor naranja cada partido y nues-
tros jugadores sientan la fuerza de su afición. 

En el pasado hemos tenido malos momentos, pero el
presente y el  futuro de este club son prometedores:
tenemos un gran entrenador, que ha sabido unir al ves-
tuario. También contamos en el equipo con unos gran-
des jugadores, que son estandartes para el fútbol mun-
dial. Toda Europa mira cada día al Valencia, y cada día
lo ve un poco más grande, como el nuevo Mestalla que
pronto nos acogerá a todos. 

Afición, una vez más, os pido que continuéis entregando
todo vuestro ánimo a este equipo y a todos y cada uno de
sus integrantes sin distinciones. Juntos lucharán por cose-
char títulos para que podáis disfrutarlos, porque sin la afi-
ción este club no sería nada. Y debemos crecer desde la
humildad sin complejos ni comparaciones con otras ins-
tituciones, luchando por ser el mejor Valencia posible: más
grande, más fuerte y más unido que nunca. 

Tengo la enorme fortuna de ser presidente, pero no por
ello olvido que en mi pecho late el corazón de un aficio-
nado que durante décadas he estado en mi asiento
como vosotros. Sentir los colores del Valencia es un
honor y es hora de demostrarlo, porque todos juntos
vamos a contribuir a colocar al Valencia CF  en lo más
alto, y con vuestra confianza lo lograremos. Muchas gra-
cias por vuestro incondicional apoyo a nuestros futbo-
listas y cuerpo técnico… y ¡Amunt VValencia!

D. VICENTE SORIANO 
PRESIDENTE DEL VCF



ENTREVISTA JAUME PART

DEL PUEBLO Y 
PARA EL PUEBLO
Desde qque aa llos ccuatro aaños ppisó MMes-
talla ppor pprimera vvez dde lla mmano dde ssu
padre, hha vvivido ppara yy ppor eel cclub dde
sus aamores. CComo aaficionado yy ddesde
hace sseis aaños ccomo ppresidente dde lla
Agrupación dde PPeñas, ddedica ttodo ssu
entusiasmo yy ssu ddedicación ppara qque eel
Valencia CCF ssea mmás ggrande ccada ddía.



¿Cómo vvé lla ssituación aactual ddel VVCF?
“La veo con optimismo, Creo que la llegada de los nue-
vos gestores ha devuelto la normalidad al club y ya no
somos el hazme reir de nadie. Se trabaja con transparen-
cia y seriedad, las cosas se explican y así todo es más
fácil”

¿Está dde aacuerdo ccon llas ddecisiones aadoptadas ppor eel
club ddesde lla lllegada dde VVicente SSoriano ??
“Sí. Se ha recuperado la paz social, imprescindible para
que el club funcione bien y en lo deportivo, con Fernan-
do Gómez a la cabeza, se está demostrando que se actúa
con los pies en el suelo, adaptándonos a las circunstan-
cias que nos tocan vivir. Pero quizás lo más destacable es
que se está cumpliendo con lo que se promete”.

¿Qué ddestacaría ddel nnuevo ppresidente?
“De momento destacaría que ha sabido trasmitir tranquili-
dad y responsabilidad en las decisiones que ha tomado
y en todo lo que está intentando hacer. Parece que tiene
las ideas claras”.

¿Cuál ddeberia sser eel pprincipal oobjetivo dde VVicente SSoriano?
“Devolver su esencia al Valencia CF, algo que nunca se
debió perder. Recuperar la seriedad y dejar de ser la risa
nacional en que nos convertimos por las decisiones tan
erróneas que se tomaron. En definitiva, volver a ser un
club de fútbol y no un club social”.

¿Qué ees llo qque mmás lle ppreocupa dde lla rrealidad ddel cclub?
“Indudablemente su endeudamiento económico, que es
bestial, pero el club tiene activos como para superar con
éxito esta situación, aunque llevará tiempo. Ahora toca
apretarse el cinturón. Lo demás no tiene por qué preocu-
par puesto que contamos con una gran masa social”.

¿Por qqué rrechazó eentrar een eel CConsejo ddel cclub?
“Porque ese no es mi lugar. Mi sitio es estar con los peñis-
tas y aficionados del VCF. Desde mi actual cargo puedo
ser más objetivo e independiente y luchar mejor por sus
intereses que formando parte del Consejo de Administra-
ción del club”.

¿Creyó een JJuan VVillalonga?
“Villalonga decía lo que la gente quería oir en un momen-
to muy delicado. Era fácil caer en su verbo. Tengo que
reconocer que es un señor muy preparado y con nosotros
se portó muy bien. Tomar decisiones como Agrupación de
Peñas en aquel momento no era fácil, pero creo que hici-
mos lo correcto: darle un margen de confianza”.

¿Cuáles sson, aa ssu jjuicio, llos eerrores mmás ggraves ccometidos
la ppasada ttemporada?
“Son casi innumerables. Desde el tema Quique-Carboni (
echar a Carboni cuando probablemente deberían haber-
se ido los dos), despedir a Quique a las primeras de cam-
bio y el modo en que se hizo. Lo de Angulo, Albelda y
Cañizares fue lamentable. Una decisión que nunca debió
tomarse y que dejó muy dañada la imagen del club. Traer
a Koeman fue otro error muy grave que casi le cuesta el
descenso al VCF. Pero sobretodo, el desgobierno que
había en la entidad y que repercutía a todos los niveles”.

¿Qué eespera dde lla ppresente ttemporada?
“Luchar por conseguir algún título y estar orgulloso de mi
equipo y de mi afición, pero por encima de todo volver a
ser lo que debemos ser”.

¿Cuál ffue ssu mmejor mmomento ddesde qque ppreside lla AAPV?
“Cuando hemos ganado títulos y cuando veo la gran feli-
cidad que se respira entre los aficionados. He tenido suer-
te de haber visto ganar 2 ligas, 2 Copas, una UEFA, una
Supercopa de España y una Supercopa de Europa y dos
semifinales de Champions desde que estoy en este cargo.
Pero quiero destacar la importancia de los grandes com-
pañeros que han estado a mi lado y la cantidad de gran-
des valencianitas que he conocido”.

¿Y eel ppeor?
“Todo el año pasado, en el que me he puesto 3 años más
encima por el sufrimiento. La muerte de mi gran amigo y
ex presidente de la Agrupación, Enrique Asencio y la fal-
sedad que hay en este mundo del fútbol”.

¿Qué pproyectos ttiene ppara lla AAPV?
“Aquí no paramos. Hay muchísimos proyectos para aten-
der las necesidades de los peñistas e intentar que se
encuentren lo más satisfechos posible. Desde los viajes
con nuestro equipo, actos, inauguraciones hasta la nueva
sede que estará en el futuro estadio, ofreciéndoles todo lo
que podamos dar”.

DD
esde su llegada a la presidencia de la APV en junio de 2002, ha vivido momentos gloriosos y otros de máxima
preocupación, pero nunca se ha apartado de su meta: estar al servicio de los peñistas. Ha sido testigo privi-
legiado de los últimos éxitos del equipo y ha  vivido con preocupación las situaciones peligrosas que atrave-
só la entidad. Hoy, a sus 42 años, confía en que el club retome el camino que le llevó a vivir, no hace mucho
tiempo, sus mejores dias.
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LL
a temporada pasada será recordada como una de las más convul-
sas, esperpénticas y peligrosas de la historia del Valencia CF. Una
serie casi ilimitada de errores, desaciertos y fracasos a punto
estuvo de llevar al club al descenso, sin hablar del aumento de la
deuda cuyas consecuencias se pagarán durante años.

Desde la Agrupación de Peñas vivimos con verdadera preocupación
esta situación, conscientes de lo mucho que había en juego. Intentamos,
a través del diálogo, advertir de los peligros que acechaban a nuestro
club, oímos a cuantos nos quisieron escuchar y cuando parecía que no
llegaban las soluciones apropiadas, no dudamos en alzar nuestra voz ni
en salir a la calle.

Aunque el drama venía gestándose  desde hacía tiempo, fue con la
destitución de Quique Sánchez Flores cuando comenzó el declive final.
A los pocos meses de haber sido confirmado en el cargo luego que el
entonces presidente Soler se deshiciera de Amadeo Carboni, enfrentado
al técnico, Quique tuvo que dejar su puesto a Koeman. Un nuevo y grave
error que dejaría como herencia un equipo deshecho, una afición cabre-
ada y un prestigio bajo mínimos. El máximo accionista comenzó por des-
prenderse de consejeros que le habían dado su apoyo y a los cuales ya
no consideraba  de confianza. Siguió desmantelando el equipo de direc-
tivos que llevaban años en el club, que conocían perfectamente su fun-
cionamiento y que habían sido partícipes de los últimos títulos consegui-
dos. Se enfrentó a la plantilla con amenazas estériles y aceptó el destie-
rro que un ignorante Koeman propuso para tres jugadores estandartes.
Todo esto trajo una de las imágenes más tristes que ha vivido el club: un
jugador y el presidente enfrentados en los tribunales de justicia. La lle-
gada de nuevos directivos sin los conocimientos mínimos para cargos de
responsabilidad aumentó la bola de nieve que amenazaba con explotar y
dejar en la nada lo conseguido durante muchos años.

Tras la obligada y tardía destitución de Koeman, Voro cogió las rien-
das y salvó al equipo de una caída anunciada. Pero ni siquiera la conse-
cución de la Copa del Rey, mérito exclusivo de los jugadores y de la
marea naranja que viajó en masa a Madrid, alivió las penurias.

El efímero paso de Agustín Morera por la presidencia de la entidad
tras la renuncia de Soler no cambió nada las cosas, entre otras circuns-
tancias porque el constructor seguía manteniendo el poder de sus accio-
nes y ninguna decisión se tomaba sin su consentimiento.

Con las arcas vacías y un futuro incierto, apareció en escena Juan
Villalonga. El empresario madrileño aterrizó en Valencia, habló mucho
pero no acabó de convencer y se marchó a los pocos días un poco más
rico de lo que había llegado

En una decisión inesperada, Juan Soler despide a Villalonga y elige a
Vicente Soriano como presidente, al que le entrega además el poder
político de sus acciones. 

Con Soriano en la presidencia, la entidad parece haber recuperado
su identidad. El nuevo presidente se rodeó de un consejo serio y profe-
sional, recuperó a directivos válidos que Soler despidió para dejar lugar
a aventureros e incorporó a gente que conoce su oficio. Con las ideas
claras, Soriano se enfrenta a grandes retos . Debe sanear, en primer
lugar, las finanzas del club, hacer frente a una deuda de varios millones
de euros que permita el normal funcionamiento de la entidad y lograr
que culminen con éxito las obras del nuevo estadio , sin olvidar la parce-
la deportiva que de la mano de Fernando Colomer, un hombre de la
casa, ha demostrado hasta el momento actuar con eficacia. 

La Agrupación de Peñas permanece alerta, pero constata que los
pasos que se están dando parecen ser acertados. Se ha recuperado la
esencia de la entidad como club deportivo, el prestigio y la dignidad que
durante años fueron señas de identidad del valencianismo y la sana cos-
tumbre de cumplir lo que se promete. La afición vuelve a estar ilusionada
y con esperanza de hacer realidad el sueño que persigue: más y mejor
VCF cada dia.

Sabemos que nada se conseguirá en una semana ni en un mes, pero
creemos que el camino emprendido habrá de llevarnos, sin prisas pero
sin pausas, al éxito que todos deseamos.

TEMPORADA 2007-08

EL AÑO QUE VIVIMOS PELIGROSAMENTE
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EE
l más puro y genuino sentimiento valencianista
volvió a darse cita el pasado 19 de julio en la deci-
mocuarta Convención de Peñas Valencianistas,
que al igual que las anteriores constituyó un éxi-
to de concurrencia y organización.

Las magníficas instalaciones de la sala Rex Natura
de Alzira, impregnada en todos sus rincones de la
pasión che, fue el lugar elegido donde cerca de 450
peñas y 1300 peñistas se dieron cita para compartir un
almuerzo de hermandad, dejar atrás el "annus horribilis"
que vivimos la pasada temporada y esperar el futuro con
ilusión y optimismo. Un futuro que será más fácil con la
unión de todos los estamentos que rodean a nuestro
Valencia CF.

La presencia de representantes de las peñas del
extranjero como las de Irlanda, Inglaterra, Ginebra, Esco-
cia, Hungría o Escandinavia así como delegaciones de
las peñas del Real Madrid, Sporting de Gijón, Getafe,
Polideportivo Ejido, Real Valladolid y de la Asociación de
Federaciones de Peñas de Fútbol dieron más realce, si
cabe, a una cita donde por encima de todo se puso de
manifiesto el sentimiento que aglutina nuestro club.

En el escenario presidido por la Copa del Rey, “úni-
ca alegría” de la última campaña, fueron pasando los dis-
tintos oradores y premiados, que hicieron hincapié en
que con humildad, unión y sacrificio volverá el Valencia
CF al lugar que le corresponde entre los grandes del fút-
bol continental.

AMOR Y PASIÓN 
POR NUESTRO VALENCIA C.F.

XIV CONVENCIÓN DE PEÑAS VALENCIANISTAS

UUnn aaññoo mmááss,,  yy vvaann ccaattoorrccee,,  llaa ffaammii ll iiaa vvaalleenncciiaanniissttaa ssee ddiioo ccii ttaa
eenn llaa ggaallaa qquuee rreeúúnnee aa aaff iicciioonnaaddooss ddee llaa CCoommuunniiddaadd,,  EEssppaaññaa yy eell

mmuunnddoo ppaarraa ccoonnffrraatteerrnniizzaarr eenn ttoorrnnoo aa llaa iiddeeaa pprreeddoommiinnaannttee::
llaa ppaassiióónn ppoorr nnuueessttrroo cclluubb yy eell  aammoorr aa ssuuss ccoolloorreess..
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ENNRRIIQQUUEE ASSEENNCCIIOO

La ceremonia comenzó con un
emotivo minuto de silencio en recuer-
do y homenaje a Enrique Asencio, ex
presidente de la Agrupación fallecido
este año y a los trabajadores que per-
dieron su vida en las obras del nuevo
estadio del Valencia.

E l  e v e n t o  c o n t ó  c o n  l a  p r e s e n c i a  d e l  p r e -
s i d e n t e  d e l  V C F,  A g u s t i n  M o r e r a ,  e n  u n o
d e  s u s  ú l t i m o s  a c t o s  c o m o  m a n d a m á s  c h e ,
a  q u i e n  a c o m p a ñ ó  e l  c o n s e j e r o  V i c e n t e
S i l l a .  L a  G e n e r a l i t a t  V a l e n c i a n a  e s t u v o
r e p r e s e n t a d a  p o r  l a  S e c r e t a r i a  A u t o n ó -
m i c a  d e l  D e p o r t e ,  N i u r k a  M o n t a l v o ,  q u e
j u n t o  a  s u  h i j o  d i s f r u t ó  c o m o  u n a  a f i c i o -
n a d a  m á s  d e  l a  g r a n  f i e s t a  d e  l a  a f i c i ó n
v a l e n c i a n i s t a .

XIV CONVENCIÓN DE PEÑAS VALENCIANISTAS
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PRREEMMIIOOSS

El primer acto fue la entrega de premios a los futbolis-
tas más destacados de la primera plantilla, distinciones
que recibieron el Pipo Baraja como mejor jugador de la
pasada temporada, Juan Mata , premiado con el trofeo
como jugador revelación y Emiliano Moretti como jugador
más regular.

El trofeo Penya Valencianista de Alicante-Agrupació de
Penyes, antiguo Pierre Cardin, fue concedido al joven
guardameta Guaita como mejor jugador del filial.

El delantero burgalés dijo que :  “después de esta tem-
porada tengo un año de experiencia. Espero que haga las
cosas igual de bien que me salieron en la segunda parte
de la temporada y ojalá que levantemos un título otra vez”.

Moretti , tras asegurar que se quedaba en el Valencia,
agregó que “hay jugadores para todo y en este equipo hay
muchos cracks y necesitamos regularidad para cubrirles
las espaldas a esos cracks que tenemos”.

Finalmente el capitán, que lleva ocho temporadas en el
club, pidió borrar un año que “ha sido muy malo para
todos”, e insistió en que “obtener un premio en esas con-
diciones es muy bonito y me hace feliz. Ahora toca ilusio-
narse con la nueva temporada y esperamos contar con
todo el cariño y apoyo del valencianismo. Con trabajo,
humildad, sacrificio y el apoyo de la gente podemos dejar
al club en el lugar que le corresponde”.

Baraja añadió que “esperamos vuestro cariño en la
grada y que el equipo esté lo más alto posible cuando
acabe la temporada”, palabras que fueron recibidas con
una gran ovación por los presentes.

UNNAAII EMMEERRYY

Pero quien se llevó los mayores aplausos fue el nuevo
técnico valencianista, Unai Emery, que pronunció sus pri-
mera palabras en valenciano. Con un discurso donde dejó
patente su amor por el fútbol y su ambición, el técnico vas-
co dijo que está encantado de estar en Valencia.

“Tengo una plantilla repleta de excelentes jugadores
y excelentes personas”, y añadió : “Este equipo siempre
ha sido grande y lo seguirá siendo. No aseguramos que
ganaremos siempre ni tampoco prometeré títulos, pero sí
un equipo que pondrá todo el trabajo y compromiso para
que las cosas salgan lo mejor posible, y que haga vibrar
y disfrutar a la afición” . También se refirió a los vínculos
entre equipo y afición : “Entre todos hay que fortalecer una
unión que a veces no ha habido. El equipo va a necesitar
de vuestro apoyo y no os defraudará”.

Unas palabras llenas de coherencia y sentido común
con las que se alejó de triunfalismos estériles.

La entrega de premios terminó con “el reconocimien-
to más grande, el más hermoso, para todas las peñas y
por extensión a todo el valencianismo que han demostra-
do una vez más el extraordinario apoyo a nuestro equipo”.

REECCOONNOOCCIIMMIIEENNTTOO AA LLOOSS ÍÍDDOOLLOOSS DDEELL PPAASSAADDOO

Tras la comida, llegó el turno de los jugadores que fue-
ron grandes en el pasado y que ayudaron con  su presen-
cia en el equipo a engrandecer la gloria de nuestro Valen-
cia CF. Mientras en las pantallas gigantes ubicadas a
ambos lados del escenario se pasaban imágenes de los
galardonados recordando sus hazañas, la Agrupación de
Peñas premió en esta ocasión a Jesús Martínez, Tendillo,
Fenoll, Roberto, Juan Sánchez y Juan Sol.  . Uno a uno,
excepto los dos últimos que no pudieron acudir, los ex
jugadores recibieron una placa como reconocimiento de
la afición a su entrega y dedicación. 



VOORROO

Mención especial en este apartado para Voro, que fue
reconocido en su doble faceta de jugador y entrenador-sal-
vador del equipo en la recta final de la pasada liga, cuando
tomó las riendas de un equipo destruido y desmotivado a
dos puntos del descenso y lo salvó tras conseguir doce
puntos de quince posibles. La ovación de los presentes qui-
so reconocerle su entrega y acierto en los momentos difí-
ciles y su larga trayectoria al servicio del club.

En sus palabras de agradecimiento, Salvador González
reiteró que vuelve a ocupar la función de delegado y que se
siente  felíz por lo hecho. “Quería también aprovechar este
momento-añadió-para agradecer vuestro apoyo al equipo
en un momento difícil. Habéis demostrado ser una afición
madura tras centraros en la recta final de la liga. En nombre
de todo el equipo quiero dar las gracias a todos por lo que
habéis hecho”. Sobre su sustituto en el banquillo, expresó
que “la incorporación de Emery es todo un acierto. Es un
técnico jóven, con las ideas muy claras y una excelente tra-
yectoria en los equipos que ha dirigido. Hará que el Valen-
cia vuelva a jugar como un bloque”. Finalmente, y con res-
pecto a la próxima temporada, dijo que comparte el opti-
mismo de Emery y que "el año que viene estaremos aquí
celebrando los éxitos".

VAALLEENNCCIIAA CF-MMEESSTTAALLLLAA

También el Valencia CF - Mestalla ha sido galardonado
tras su ascenso a la segunda división ‘B’ logrado hace
pocas fechas tras una extraordinaria campaña. El filial ha
estado representado por su técnico, Óscar Fernández, y
una buena parte de su plantilla y han recogido su  recono-
cimiento acompañado del aplauso del público que premió
así los méritos contraídos la pasada temporada. La Agru-
pació de Penyes también reconoció a Óscar Fernández tras
su paso como técnico por la primera plantilla: “Soy valen-
cianista y quiero aprovechar este momento para agrade-
ceros por todo vuestro apoyo”, señaló el entrenador del
segundo equipo. 
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ROOSS CAASSAARREESS

Uno de los momentos más emotivos de la gala llegó con
el reconocimiento de la Agrupación al ex presidente del
Valencia CF, Francisco Ros Casares, que recibió el premio
de Valencianista Ejemplar. A pesar que su mandato (1973-
1975) fue difícil debido a las acciones provocadas por el
grupo que se oponía a su gestión, en su haber queda el
acierto de la compra de los terrenos de Paterna, donde poco
después se alzaría nuestra ciudad deportiva. Una acción
que fue infravalorada en su momento pero que el paso de los
años se convirtió en uno de sus mayores aciertos y que
actualmente forma parte de los grandes activos en el patri-
monio del club, además de ser cuna de grandes futbolistas.

AGGUUSSTTÍÍNN MOORREERRAA

En su último acto ante las peñas, el presidente del Valen-
cia CF Agustín Morera pidió perdón por si había cometido
errores en su gestión, destacó que estamos ante grandes
proyectos de futuro y solicitó apoyo para los nuevos gesto-
res del club.

Destacó el “orgullo de estar rodeado de tanto valencia-
nista porque las peñas sois el motor y la vida del Club.
Repartís este orgullo por todo el mundo y siempre tenéis una
buena palabra para dejar bien al equipo o para animarle.
Como sabéis, ha sido un año convulso pero es un orgullo
para mí y para vosotros la conquista de este título de Copa
que es más vuestra que de nadie porque habéis apoyado
siempre en los momentos difíciles. Lo habéis hecho de for-
ma fenomenal e impulsado a toda la afición para que hicie-
ra lo mismo”.  “Quiero también aprovechar la ocasión dijo
para recordar los grandes proyectos de futuro como es el
campo nuevo que será la envidia de toda Europa, de la des-
gracia que sufrieron los trabajadores fallecidos en su cons-
trucción y sumar asimismo un recordatorio especial para
Enrique Asensio. Deseo también pedir disculpas por todas
las cuestiones en las que me haya equivocado en el traba-
jo junto al Consejo de Administración. En todo caso, habrán
sido errores involuntarios porque siempre queremos lo mejor
para el Valencia. Por último, desearía el apoyo a los nuevos
gestores y al equipo. Espero en definitiva que entre todos
podamos sumar más copas. Éstas no son de los presiden-
tes, consejeros, futbolistas, empleados…. son de vosotros,
los que lleváis grabado el escudo del Club en el corazón”.

JAAUUMMEE PAARRTT

El presidente de la Agrupación hizo el discurso más
pasional. Tras recordar a su antecesor, amigo y mentor
Enrique Asencio, hizo un balance de la temporada pasa-
da y de las expectativas que se abren con la llegada de
Juan Villalonga como nuevo gestor del club. Resaltó que,
como siempre, la Agrupación apoyará al club sin reservas,
aunque desde una actitud observadora y vigilante

“Le vamos a dar el beneficio de la duda, veremos cuá-
les son sus ideas. Le dije  Juan Villalonga que el Valencia
es un sentimiento y me prometió que bajo su mandato con-
tinuará siéndolo, y me prometió ilusión entrega y sacrificio..

El presidente de la Agrupación de Peñas calificó el año
pasado de “muy duro” y destacó la “única alegría” de la
Copa del Rey. Felicitó al presidente Agustín Morera por
facilitar sin traba alguna el relevo en el consejo de admi-
nistración y a la afición por el decisivo apoyo “animando
como leones” al equipo en las últimas jornadas en las que
se luchó por evitar el descenso. Por último, Part invitó a
toda la afición para que disfrute del “santuario” del viejo
Mestalla, que esta temporada dirá adiós a sus 86 años de
historia.



L E O  S E G A R R A
E l  c a n t a n t e  y  v a l e n c i a n i s t a
L e o  S e g a r r a  p u s o  e l  b r o -
c h e  f i n a l  a  l a  X I V  C o n v e n -
c i ó n  d e  P e ñ a s  Va l e n c i a n i s -
t a s  c a n t a n d o  e l  h i m n o
o f i c i a l  d e l  c l u b .
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VIAJANDO CON EL VCF

LL
a Agrupación de Peñas Valencianistas en esta
nueva temporada quiere respaldar al equipo no
sólo en los partidos que se disputen en Mesta-
lla sino también en los diferentes desplazamien-
tos que realice el equipo por toda la geografía

española.

De esta manera, la Agrupación irá informando bien
a través de comunicados oficiales, que serán difundidos
a través de los medios de comunicación, o bien a través
de la web oficial de la Agrupación (www.penyesvalen-
ciacf.com) de los distintos viajes a realizar para acom-
pañar a los pupilos de Emery.

Generalmente, los desplazamientos serán el mismo
día del partido y los peñistas, previa acreditación de su

Tarjeta del Peñista, tendrán un precio más económico
respecto al aficionado general.

Además, la propia Agrupación a través de su pági-
na web, facilita las distintas ofertas hoteleras de cada
ciudad donde el Valencia juegue con el fin de poder
buscarse una estancia a la carta. Otro dato importante
es que la Agrupación de Peñas asegura la entrada de
los partidos a todo aquel que reserve su viaje.

La agencia oficial de la Agrupación es Grupo Euro-
team Tours Sports. Por último señalar que se llegó a un
acuerdo con el Valencia por el cual en cada desplaza-
miento del primer equipo habrá un sorteo por el cual una
peña será agraciada con dos entradas, desplazamien-
to en avión y noche de hotel a la ciudad donde juegue.

CENA DE HERMANDAD ENTRE
LA AGRUPACIÓN DE PEÑAS DEL VALENCIA CF Y 

LA FEDERACIÓN DE PEÑAS DEL UD ALMERÍA

La cena  fue  un  homena je  a  ex jugadores
de ambos equ ipos .  A l l í  es tuv ieron  e l
pres iden te  de l  VCF Viecen te  Sor iano ,  e l
pres iden te  de  la  Agrupac ión   de  Peñas
Jaume Part ,  as í  como o tros
representan tes  de l  VCF,  Vicen te  S i l l a ,
An ton io  Company.  Por  par te  de l  Va lenc ia
CF acud ieron  los  ex jugadores  Lobo
Diar te  y  Pab lo  Rodr íguez .  Por  par te  de l
UD A lmer ía  acud ió  Gregor io .
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TT
ras sufrir durante varios meses los avatares de
una larga enfermedad, el pasado 31 de agosto
falleció Manolo Mestre Torres, una de las figu-
ras más representativas del Valencia CF de la
década de los años cincuenta y sesenta. Naci-

do en Oliva en 1935, se incorporó al equipo del Turia
en la temporada 1955-56 en la que permaneció hasta
la 1968-69. Durante su prolífica etapa en el club che,
disputó un total de 424 partidos. El 22 de noviembre
de 1959 debutó con la selección nacional en Valencia
ante Austria, partido que acabó con un 6-3 para los
locales y repitó con la roja el 12 de diciembre de 1961
en Casablanca, donde España se impuso a Marruecos
por 0-1.

Mestre, que comenzó como lateral izquierdo pero
que jugó toda su carrera como defensa central, consi-
guió alzar por dos veces la Copa de Ferias en los años
1962 y 1963 y la Copa de España en 1967. Se despidió
como jugador en 1969 en Riazor, marcando de penalty
el gol de la victoria para su equipo ante el Deportrivo
de la Coruña (1-2). Como técnico de la entidad, tuvo la
responsabilidad de dirigir al equipo en las temporadas
1975-76, 1976-77, 1981-82 y 1982-83 . El 14 de junio
de 1969 recibió el merecido reconocimiento a su tra-
yectoria en un partido homenaje que tuvo al Standart
de Lieja como rival.

El presidente Vicente Soriano y el vicepresidente
Fernando Gómez acompañados por directivos del
club, el presidente de la Asociación de Veteranos del
Valencia, Vicente Piquer, representantes de la Agrupa-
ción de Peñas  asi como de equipos de la LPF y aficio-
nados, despidieron al gran capitán y acompañaron a
su familia durante el sepelio.

Soriano, que se refirió al ex jugador como uno de
los mejores embajadores que ha tenido la entidad,
expresó que Mestre " estará entre los mejores futbolis-
tas que han jugado en el Valencia a lo largo de toda la
historia y entre las mejores personas que se han pues-
to su camiseta. Fue un jugador con una dimensión
humana aún, si cabe, más grande".

Desde El Penysta enviamos un cálido abrazo a su
familia y le agradecemos al querido Manolo las tardes
de gloria que ofreció a nuestros colores. Descanse en
paz.

NECROLÓGICA

EL ADIÓS DE 
MANOLO MESTRE



ACTOS OFICIALES Y CENAS PRE-PARTIDO

Día 114: Salida de la Copa del Rey a la P.V. de BETXÍ
Día 115: XV aniversario de la P.V. BAR LOS CHICOS de 

Xirivella
Día 116: Cena Pre-Partido en la Agrupación
Día 224: V aniversario de la P.V. JARAFUEL (sin jugadores)
Día 330: Cena Pre-Partido en la Agrupación

OCTUBRE DE 2008

Día 113: Cena Pre-Partido en la Agrupación·
Día 118: X aniversario de la P.V. PET I TRACA de Carcaixent
Día 119: X aniversario de la P.V. TREMENDOS de Puerto

de Sagunto
Día 220: Salida de la Copa del Rey a la P.V. ELS BLAVETS 

de Pinedo

NOVIEMBRE DE 2008

Día 99: X aniversario de la P.V. ELS DE SEMPRE
Día 110: XV aniversario de la P.V. MURO DE ALCOY
Día 111: Cena Pre-Partido en la Agrupación

DICIEMBRE DE 2008

www.penyesvalenciacf.es
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LL
a agrupació de penyes valencianistes junto a EUROTEAM TTOURS
“Agencia oficial de la agrupació” os comunica que durante esta tem-
porada y venideras, se pondrá a disposición de todos los penyis-
tas la organización de hoteles y autobuses para dar aliento a nues-
tro valencia. Los hoteles oscilaran entre 35 euros y 40 euros apro-

ximadamente por persona y habitación doble con desayuno incluido, siem-
pre se intentará que sean 4 estrellas superiores. 

A continuación os detallamos precios para fururos desplazamientos: 
Las habitaciones se pueden contratar uno, dos o tres días. 

· Hotel por determinar.  

· Hotel Barcelo Torrearias 4**** superior, 39,90 euros por persona y día
en habitación doble. Regimen de alojamiento y desayuno (Buffet libre).
Situado en Madrid. 

· Hotel Abba Garden 4**** superior, 39,90 euros por persona y día en
habitación doble. Regimen de alojamiento y desayuno (Buffet libre). Situa-
do a 10 minutos andando del camp nou. 

También informar que a parte de operar hoteles y autobuses a muy
buen precio en los desplazamientos de nuestro equipo, también se pue-
den realizar paquetes vacacionales, fines de semana, excursiones con
guías, grupos de viajes, etc… a través de nuestra agencia oficial. 

Estimados peñistas:
EUROTEAM TOURS SPA es un operador emisor - receptivo con oficinas

en Almazán (Soria) y próxima apertura en la ciudad de Valencia . Nacida
en 2007, Euroteam Tours SPA recibe y emite hoy grupos e individuales de
los cinco continentes. Es un placer para nosotros ser la Agencia Oficial de
la Agrupació de Penyes Valencianistes y que sus peñistas puedan bene-
ficiarse de importantes descuentos en servicios turísticos (Autocares, Vue-
los y hoteles de 1ª línea a precios low). 

Euroteam tours sports es nuestro departamento especializado en gran-
des eventos deportivos para grupos, tales como UEFA Champions League,
Copa del Rey de fútbol, Copa del Rey de baloncesto, Final Four, grandes
premios Fórmula 1 de España y Europa, motociclismo, etc. 

Actualmente estamos operando con equipos de primera y segunda
división en sus calendarios y compromisos anuales, así como movimien-
to de aficionados en grupos y la AFEPE. 

La anterior temporada operamos la final de la copa de SSMM el Rey
en Madrid, siendo un éxito de asistencia y con la confianza que vostros, la
afición, quedase satisfecha con nuestros servicios prestados. (Desplaza-
mientos de transporte, hoteles, etc… ) 

En la actual temporada hemos operado a gran nivel la final de la Super-
copa de España, hoteles en los desplazamientos ya producidos como
Almería y Málaga. 

Y todo esto es sólo el despegue de una Gran Team, Un gran Valencia
que nos una por mucho tiempo. 

¡Amunt VValencia!
Saludos ccordiales

Departamento GGrupos EEuroteam TTours SSports 

VIAJES TEMPORADA 2008-09

VIAJES TEMPORADA 2008-2009 

HUELVA (FINDE DEL 24 AL 26 DE OCTUBRE)

GETAFE (FINDE DEL 7 AL 9 DE NOVIEMBRE)

BARCELONA (PUENTE DE DICIEMBRE, 5 O 6 AL 8)

OS DAMOS LA BIENVENIDA A TODO UN MUNDO VALENCIANISTA
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CONVENCIÓN NACIONAL DE PEÑAS AFEPE

MM
urcia fue escenario del octavo Congreso
de Federaciones de Peñas de Fútbol
(AFEPE), en el que participaron alrede-
dor de 1.500 personas el pasado 5, 6 y 7
de septiembre.

L´Agrupación de Penyes Valencianistes fue la
más representada ya que hasta la capital murciana
fueron más de 70 representantes.

Aficiones Unidas nació en 1994 y posteriormente
fue reconocida por la Federación y por distintos
organismos y desde el año 2000 celebra anualmen-
te convenciones en distintas ciudades, como en
este caso fue Murcia.

El viernes tuvo lugar una cena típica murciana
con asistencia de cerca de 900 personas y buen
número de autoridades. El sábado se celebró la pri-
mera sesión de trabajo en el Palacio de Congresos
donde estuvo presente el presidente del Real Mur-
cia, el alcalde de Murcia y el presidente de la Fede-
racion Española de Fútbol, Angel Maria Villar, quien
ofreció la Eurocop. También se hizo entrega del Sil-
bato de Oro a los mejores árbitros de Primera y
Segunda, que otorga AFEPE mediante votación.

Tras el congreso se llevó a cabo la comida de
hermandad. La Federación anfitriona entregó una
placa de recuerdo a todas las federaciones asisten-
tes. Después, los presidentes de federaciones
tuvieron una reunión donde se cambiaron impresio-
nes sobre el congreso. A continuación, los peñistas
se desplazaron hasta la Nueva Condomina para
presenciar el partido entre España y Bosnia corres-
pondiente a la fase de clasificación para el Mundial
de Sudáfrica.

Ya el domingo y en Palacio de Deportes hubo una
magnífica paella gigante y para finalizar hubo un
intercambio de objetos entre los distintos peñista.

Madrid, será la sede de la nueva convención al
organizarlo la Federación de Peñas Madridistas.

L´Agrupació se marchó plenamente satisfecha
por el devenir del acto y por el buen ambiente y el
trato recibido durante estos días.

OCTAVO CONGRESO DE
FEDERACIONES DE
PEÑAS DE FUTBOL 

AFEPE
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ACTUALIDAD PEÑAS

La peña valencianista de Alcublas a través de la Agru-
pación de peñas valencianistas llevó a Alcublas la Copa
del Rey, ganada por el VCF el pasado mes de abril. El
acto se llevó a cabo el día 20 de agosto de 2008, den-
tro de las fiestas de verano, se visitó el ayuntamiento,
la iglesia y la sede de la peña, donde se celebró la cena.
La Copa del Rey estuvo expuesta en dicha sede, lo que
se aprovechó para la gran cantidad de peñistas y sim-
patizantes se pudiesen fotografiar con ella. Al acto acu-
dió el vicepresidente de la Agrupación de peñas, Blás
Madrigal, así como presidentes de peñas del sector. Fue
un día muy bonito y este acto engrandeció más nuestras
fiestas de verano.

PEÑA VALENCINISTA DE ALCUBLAS

El pasado día 21 de junio, las peñas del
sector 12 nos reunimos en San Antonio de
Requena, para recibir la Copa del Rey, con-
quistada por nuestro Valencia CF tan bri-
llantemente contra el Getafe CF. Al acto
acudieron representantes de las peñas de
Chiva, Siete Aguas, Requena, San Antonio,
Utiel, Los Corrales de Utiel, Fuenterrobles,
Villargordo y también las peñas de la pro-
vincia de Cuenca de las localidades de
Villarpardo, Castillejo de Iniesta y Campillo.
El preciado trofeo llegó portado por don
Blás Madrigal, vicepresidente de la Agru-
pación de Peñas. El acto dió comienzo con
la recepción de la Copa en las bodegas

“Dominio de la Vega”, donde fuimos obse-
quiados todos los peñistas con la degus-
tación del excelente cava producido por
esta gran bodega. A continuación  nos
dirigimos a la iglesia, donde se ofreció el
trofeo a San Antonio, patrón de la locali-
dad. Luego, todos los peñistas nos reuni-
mos en una cena de celebración en el res-
taurante “Entrevinos” de San Antonio. El
acto estuvo rodeado en todo momento de
un gran ambiente, donde sobretodo los
más jóvenes disfrutaron muchísimo de la
presencia del trofeo de la Copa del Rey,
ganado por nuestro querido equipo el
Valencia CF.

PEÑA VALENCINISTA BAR UD SAN ANTONIO

El pasado día 21 de Agosto, fue un gran día para la peña
valencianisía de Jarafuel y simpatizantes valencianistas,
de esta localidad Valenciana del interior, limítrofe con
Albacete, ya que gracias a la gestión de la Agrupación de
peñas valencianistas, nos visitó la Copa del Rey, conse-
guida brillantemente por nuestro Valencia CF en la prima-
vera pasada. La llegada fue a las 18 horas de ese día,
estaban presentes el Sr. Alcalde de Jarafuel D. Femando
García y el concejal de deportes D.Jaime Sánchez, (socio
de la peña), y muchos peñistas y simpatizantes valencia-
nistas. A la llegada D.Blás Madrigal vicepresidente de la
Agrupación de peñas, entregó el trofeo al presidente de la
peña y al delegado de la Agrupación de peñas para el
sector 18, los cuales, al compás del Amunt Valencia, inter-
pretado por la banda S. Cecilia de Jarafuel, lo depositaron
en un pedestal en la sede de la peña, allí y durante 90
minutos se hicieron fotos y la acariciaron todas la perso-
nas que quisieron. A las 20 horas fuimos en comitiva en
la ofrenda de flores, es el acto más multitudinario e impor-
tante de la feria de Jarafuel, nosotros además de una
importante cesta de flores ofrecimos la Copa del Rey, en
acción de gracias a San Coronado Patrón de Jarafuel.
Seguidamente retornamos a la sede y continuamente afi-
cionados nos pedían poder tocar la copa y hacerse foto-
grafías con ella, al llegar al local nos esperaban dos

damas de la corte de honor para poder hacerse fotos con
ef trofeo. Poco después cenamos los invitados de Valen-
cia, de las peñas de la zona, el Sr.Cura, Sr. Concejal de
deportes, Vicente Baltasar de la peña Rat Penat de Bar-
celona, directiva de la peña de Jarafuel, estando presidi-
da la cena por el trofeo. Acabada la cena, nos despedi-
mos con gran alegría por el día vivido de profundo valen-
cianismo, esperando repetir lo antes posible.

¡AMUNT VVALENCIA!

PEÑA VALENCINISTA DE JARAFUEL






